



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/05/2022

LEGISLATIVO



Sergio y Zenyazen

Nos cuenta “Garganta Profunda” que desde hace 3 semanas más o menos en Veracruz, que está circulando una encuesta, que mandaron hacer de Palacio de Gobierno directamente a MORENA, para ir midiendo a sus posibles aspirantes a gobernador en 2024 para la candidatura de este partido... Cuál fue la sorpresa que entre los primeros 4 personajes al interior de este organismo político se encuentra: Sergio Gutiérrez Luna... Se les metió el diputado federal minatitleco y eso qué empezó a caminar más tarde...

<https://lospoliticosveracruz.com.mx/?p=89310>